

3cb2c011-d338-4c0f-b9fa-6150067d3cc7.jpg  
 Type : Fichier JPG  
 Taille : 173 Ko  
 Dimension : 1080 x 1054 pixels



Active  
Accède

**Ce sera du 03 décembre 2021 au 06 février 2022 à l'espace public de la ville de Mfou. Une grosse activité placée sous le patronage du Ministre du Commerce Luc Magloire Mbarga Atangana, qui va également intégrer le village de la CAN avec tous les matchs de la CAN, diffusés en direct de la foire.**

Les carillons des fêtes de fin d'année ont déjà sonné. Dans moins de deux semaines, la Mefou et Afamba sera en fête. L'espace public du centre-ville situé juste en face de l'hôpital de district de Mfou va abriter pendant deux mois, une grande foire départementale économique à laquelle s'ajoutera juste après les fêtes de fin d'année, le village de la CAN.

Les choses se précisent et le site est en train de prendre forme. Des innovations à l'horizon. Parmi celles-ci, des stands en matériaux traditionnels et artisanal. Une centaine de stands disponibles, toutes en nattes de raphia avec du bambous de Chine, sur du gazon naturel. Il n'y aura pas de chapiteaux en bâche ou en matière plastique comme d'habitude. Ces stands disposés en secteurs d'activités sont de trois catégories pour les exposants, chacun selon sa bourse. Les stands d'exposition bas de gamme sont de 2m/4 et réservés aux exposants ordinaires et moins friqués. Les stands d'exposition hauts de gamme sont de 4m/4 et réservés aux exposants capables, bien organisés et mieux achalandés. Les stands d'exposition prestigieux sont de 6m/6 et réservés aux grosses firmes, sociétés étatiques et parapubliques, les multinationales et organisations non gouvernementales. Ils sont vastes et prestigieux avec une position centrale qui donne une vue directe à l'entrée du site. Les stands sont limités et s'octroient à guichets fermés, il faut faire vite...

Parmi les secteurs d'activités que l'on retrouvera à l'exposition, il y a les produits de première nécessité, les cultures vivrières, les fruits et légumes, le Bazar, le bétail, le loisir, les cosmétiques, la gastronomie, les administrations, les collectivités locales, la sécurité...

La sécurité sera assurée par les Scouts du Cameroun, les vigiles, la police et la gendarmerie. L'accueil et le protocole seront assurés par de "jolibilités" naturelles en uniformes et recrutés à cet effet.

Une animation non-stop prendra place chaque soir dès 19h, après la fermeture des stands, dans le village de la foire.

Des experts occidentaux, véritables cordons bleus, seront de la partie avec des spécialités d'ici et d'ailleurs. De gros appareils et autres ustensiles de dernière génération ont été importés à cet effet. Le village de la foire sera pavoisé aux couleurs de Noël et de la bonne année. Des carillons, des sapins, des guirlandes et un pavoisement lumineux et sonore, dicteront leur loi. Ce sera beau et magnifique. Surtout avec cette crèche grandeur nature qui sera construite au cœur même du village de la foire. Petit Papa Noël descendra du ciel avec des cadeaux par milliers pour tous les petits enfants sages et intelligents, qui auront réussi au terme des évaluations scolaires du premier trimestre.

Dès le 09 janvier 2022, la foire sera annexée par le village de la CAN, une cohabitation nécessaire et un mariage parfait. Tous les matchs de la CAN seront diffusés et regardés sur le village de la CAN et par de nombreux téléspectateurs qui se feront le plaisir de jouir et de se réjouir de ces beaux moments du football africain, devant une dizaine d'écrans géants disposés à chaque secteur sur le village de la CAN. Eneo n'aura pas la chance de jouer son rôle trouble car, l'énergie électrique sera assurée par des panneaux qui produiront de l'énergie solaire, quatre grands groupes électrogènes avec relais automatiques seront en réserve pour des interventions rapides, Eneo pourra s'associer à ce dispositif d'approvisionnement, si elle le veut bien. Le ravitaillement en eau et en eau potable sera permanent, la CDE et la Camwater pourraient venir en appui.

Entre-temps, un orchestre de musique philharmonique agrémentera ses bons moments d'ambiance. Des artistes d'ici et d'ailleurs viendront constamment prêter en live. La ville de Mfou sera en effervescence et la Mefou et Afamba sera en fête pendant deux mois. Ce sera alors la première édition, celle qui consacrera le début d'une longue série d'éditions chaque fin d'année.

**Engelbert MFOMO, L'Activateur**